

Televisión



RTVE suspende las oposiciones a informador tras filtrarse el examen —P44

La ultraderecha gana las elecciones en Austria con su mejor resultado

El Partido de la Libertad roza el 29%, sin mayoría para gobernar

SARA VELERT
Viena, enviada especial

La ultraderecha ganó ayer por primera vez unas elecciones parlamentarias en Austria y lo hizo con su mejor resultado de toda la historia. El Partido de la Libertad (FPÖ) se sitúa en el 28,8%, según los resultados del escrutinio

avanzado. La ultraderecha queda lejos de una mayoría suficiente para gobernar, pero supera a los democristianos (ÖVP), que lideran ahora el Ejecutivo y sufren un fuerte retroceso hasta quedarse en segundo lugar con un 26,3%. El líder ultra, Herbert Kickl, celebró en Viena con sus partidarios lo que considera "el milagro azul", en relación con el color del Partido de la Libertad.

El canciller conservador, Karl Nehammer, encarnó la otra cara de la moneda: "La meta que me había marcado de ser el primero, no la he alcanzado. Es amargo". Los socialdemócratas (SPÖ) tampoco levantan cabeza y firman su peor registro con un 21,1%; los liberales de Neos crecen un poco hasta el 9,2% y Los Verdes, ahora el socio menor del Gobierno, bajan a un 8,3%.

Pese a que el canciller asegura que no aceptará a Kickl como socio, los partidos de ambos coinciden en temas económicos y en la necesidad de endurecer el control migratorio y del asilo. No están de acuerdo, sin embargo, en asuntos como la guerra de Ucrania o la UE —el modelo del dirigente del FPÖ es el ultranacionalista húngaro Orbán—. —P02 Y 03

La tragedia en El Hierro irrumpe en la negociación entre gobiernos

Salvamento busca a los 48 inmigrantes desaparecidos

GUILLERMO VEGA
La Frontera (El Hierro)

Salvamento Marítimo buscó ayer sin éxito a los 48 inmigrantes desaparecidos en el naufragio de un cayuco frente a las costas de El Hierro. La tragedia —otras nueve personas fueron rescatadas muertas en el mismo siniestro— irrumpe en las negociaciones que el Gobierno central, el autonómico canario y el PP retomarán esta semana tras más de cinco meses de bronca política por el reparto de menores, que se hacen desde hace semanas en los centros de Canarias. —P14

La Fiscalía investiga malos tratos en centros de menores de Canarias —P15

Israel ataca Yemen tras liquidar parte de la cúpula de Hezbolá

Decenas de aviones bombardean centrales eléctricas y un puerto mientras el Ejército mantiene la ofensiva sobre Líbano

ANTONIO PITA
Beirut

El ejército de Israel ejecutó ayer "una operación aérea a gran escala" contra los hutíes de Yemen, grupo rebelde fiel aliado de Irán y de la milicia palestina Hamás. Decenas de aviones de

combate bombardearon centrales eléctricas y un puerto marítimo en la costa occidental del país, a 1.800 kilómetros de Israel. Al menos cuatro personas murieron y 29 resultaron heridas, según informó el Ministerio de Sanidad de Yemen.

El ejército israelí bombardeó Yemen pocas horas después de difundir los nombres de otra veintena de mandos de Hezbolá muertos en el ataque que acabó con su líder Hasán Nasralá, cuyo cadáver fue sacado ayer de entre los escombros. —P5

Deportes



La violencia en las gradas obliga a suspender 15 minutos el derbi. La celebración del gol del Madrid ante al Atlético, que empató, causó la reacción violenta de una parte de la grada del Metropolitano, lo que llevó al árbitro a suspender 15 minutos el partido. ANA BELTRÁN (REUTERS) —P30 A 32

Neurocirugía
que cambia
vidas



ISC INSTITUTO CLAVEL

Especialistas en
cirugía de columna
y cirugía cerebral

Descubre más y pide cita en:
institutoclavel.com

Barcelona:
936 09 07 77
Madrid:
919 14 84 41



Fútbol. Las rotaciones delatan los recursos limitados del Barcelona de Hansi Flick y la Liga se aprieta —P33

Ciclismo. El esloveno Pogacar, ganador del Giro y el Tour, conquista el Mundial tras una escapada de 100 kilómetros —P37

Motociclismo. Jorge Martín amplía su ventaja en la clasificación tras vencer en el Gran Premio de Indonesia —P38